



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Se está atendiendo la iniciativa de reforma electoral, que ha generado mucho ruido, pero nadie podría estar en acuerdo o en desacuerdo con lo que todavía no conocen, hay que esperar. ¿Qué si podemos intuir que puede tener esta reforma? Lo que pide la gente, yo vi la encuesta que publicó Mitofsky, y hay temas esenciales, el primero es, no quiere plurinominales que no se ganen con mérito, con territorio y con ir a las casas. La fórmula tiene que considerar un sistema que permita a las minorías tener representación”.



<https://drive.google.com/file/d/1UPWsYuJREzLY4hN80YA12gnhbKcqCBzy/view?usp=sharing>